

FDP Steinbach (Taunus)

FDP STEINBACH – MIT TRADITIONELLEM KREPPELSTAND AM FASCHINGSSAMSTAG

22.02.2020

Acht fröhliche Mitglieder der FDP Steinbach begrüßten am Faschingssamstag viele große und kleine Steinbacher Bürger auf ihrem Weg zum Faschingszug ins benachbarte Eschborn-Niederhöchstadt. Mit Kreppeln als Wegzehrung, Musik und Helau konnten sich die Faschingstreibenden schon mal auf den Nachmittag einstimmen. Zwei schöne Stunden für uns „Freie Faschings-Demokraten“ mit vielen netten Begegnungen an unserem jetzt schon traditionellen Kreppel-Stand am Apfelweg.

Markus Wittek vom Organisationsteam: „Trotz des windigen Wetters war der Stand stets gut besucht und am Ende waren alle Kreppel verteilt. Es war wieder einmal eine tolle Aktion und ich freue mich schon wieder auf das nächste Jahr.“

Markus Wittek, Lars Knobloch, Astrid Gemke, Ulla Nüsken, Dominik Weigand, Kai Hilbig, Simone Horn, Roland Sachs

Image not found or type unknown

